

第1学年 学年通信

あ
い

幸田中学校第3号
令和7年5月30日

軽暑の候、保護者の皆様にはますます健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

先日行われた学年一日では、「幸中生の土台作り」というテーマの下、クラスや学年の交流を深め、とても充実した時間を過ごすことができました。校歌を歌い込む姿からは、幸田中という新たな環境で頑張っていこうとする前向きさとパワーを感じました。学年制作の中で生まれた「あいりん」は、一人一人の個性と学年の団結が表現されたとても素敵なオリジナルキャラクターとなりました。当日を迎えるまでにたくさんの係の子たちが時間を生み出し、仲間のために企画を進めてくれました。リーダーや係、そしてそれを支える一人一人の存在があったからこそ、充実した時間になったと思います。

さて、仮入部も始まり、学校生活に少しずつ慣れてきたように感じます。「慣ってきたからできること」「慣ってきたからできなくなってしまうこと」を見極め、生徒たちを支え、指導していきますのでよろしくお願いします。

学年主任 野村 英里



私が心に残ったのは、全校ダンスと全校合唱です。全校ダンスでは、まるで一人ひとりが一輪の花となり、一つになって花束ができているようでした。一人ひとりが輝いて、「開幕宣言」を踊っている姿に感動しました。

全校合唱では、嵐さんの「ふるさと」を歌っていました。とてもきれいなハーモニーに目を輝かせながら聞いていました。私がこの中に仲間として入るという自覚ができ、気が引き締まる思いでした。

全校合唱もダンスも、全校が一つのものを創り上げているようで、とてもかっこよかったです。私もあんなふうになりたいという憧れをもちました。

4組

講習を受けて、SNSでのトラブルや、写真や動画も世界中に拡散されてしまう危険性を学ぶことができました。

スマホを全く触らないという極端なことをするのではなく、必要なときに必要な時間だけ使用していきたいと思いました。

また、情報通信機器を安全に使うために、「時間を決める」「大勢のグループSNSには属さない」「むやみに写真を送らない」という自分ルールをつくり、身を守りたいと思いました。

2組



学年一日



《KouFes》 最優秀賞 1-5
《借り人競争》 優勝 前半1-4
後半1-1



校歌や借り人競争を通して、クラスの仲間と協力することができました。

校歌では、クラスのみんなで頑張って歌詞を覚え、毎日練習して、本番では気持ちを一つにして歌うことができました。

借り人競争では、お題を見て、クラスの中から当てはまる人を見つけて、一緒に走りました。みんなで協力してリレーをつなぐのがとても楽しかったです。

これからも、幸中生として真面目に頑張っていきたいです。

3組

幸中生の土台づくりを通して、他のクラスのことも知ることができます。また、クラスの仲間とも仲を深めることができて、よかったです。

KouFesで他のクラスの歌を聞くと、全員出だしが揃っていたり、動きをつけたりしていて、歌以外にもすごいと思うところがたくさんあってよいと思いました。

私たちもそういった細かい部分にまでこだわって取り組んでいきたいです。

1組

私の心に残った時間は制作です。制作は、係として前から動いていて、キャラクターを募集したり、大変なこともあったりしましたが、無事完成し、最後にあいりんの口を描けてうれしかったです。

また、KouFesでは、みんなで白シャツに揃えて、今までで1番いい歌が歌えて、最優秀賞を取れてとてもうれしかったです。

幸中生の土台づくりとして、私自身やみんなと頑張ってきたことを発揮できてよかったです。私も楽しかったです。

5組

今後の予定

6月

- 9日（月）不審者対応訓練
10日（火）血液検査（希望者）
12日（木）～19日（木）部活動停止
13日（金）学校保健委員会
16日（月）特別日課
14:40 下校完了
17日（火）期末テスト①国②理③英
13:35 下校完了
18日（水）期末テスト①体②社③技
13:35 下校完了
19日（木）期末テスト①数②音③美
13:35 下校完了
20日（金）部活動本入部開始
17:45 下校完了
23日（月）部活なし
14:15 下校完了
24日（火）部活あり
17:45 下校完了
25日（水）福祉実践教室
28日（土）～29日（日）岡幸大会
西三大会



7月（一部）

- 5日（土）～6日（日）岡幸大会
8日（火）～10日（木）保護者会
11日（金）後期生徒会役員選挙